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農業委員会組織による「令和2年7月豪雨災害義援金」の募集について

令和２年　第６回鳥羽市農業委員会

3. 議事録署名人の指名 （議事録署名人の指名　齋藤委員・佐々木委員）

議　　事

2.挨　　　　　拶

1.開　　　　　会

開催日時：令和２年　９月　７日（月）
午前　10：00 ～10：30

開催場所：鳥羽市民文化会館　３階　中央公民館

　　第１号議案

4.議　　事

齋藤　又五郎 佐々木　修

6.閉　　　会

※出席委員　１２　名

農地法第５条の規定による許可申請書の承認について

5.そ　の　他

成瀬　きぬ代 竹内　和雄



(農委８）

（推進１）

（農委９）
（事務局）

(農委９）

（事務局）

（事務局）

件名 第１号議案　農地法第５条の規定による許可申請書の承認について

議事結果 　承　認　(全員賛成）

補足説明

及び

草を刈れば、すぐにでも物が置けるような状態であった。

高台にあっていい土地だと思う。

【質疑・応答】

委員質疑 一時的な置場になる可能性はあります。廃棄物を置く場合は、
県の条例等で監視されます。

産業廃棄物の置場にはならないのですか。

計画としては物を建てる訳ではなく、資材置場なので砂利を置
いたり、建築に関係する物、資材としては、重機、加工機械、金
物類、砕石30㎜と40㎜、コンクリート既製品などを置くとされてい
ます。基本的には、塀まではいかないがコンクリートブロックを置
いて境界の土砂の流出を防止するという記載があります。

事務局応答説明

説明
農業委員会で義援金を取りまとめる。

件名 その他　農業委員会組織による「令和2年7月豪雨災害義援金」の募集について

工作物の所要面積が全面積になっているが、全面積に何か物
を建てるのですか。


